

Batida antiguerrillera hace policía mexicana

México, D. F., febrero 17. (Latin). (Por Ricardo Ritter). Efectivos policiales realizaban hoy una amplia batida antiguerrillera tras infligir importantes reveses al grupo urbano denominado "Liga Comunista 23 de Septiembre" como parte de una ofensiva desatada por un reciente brote de violencia en México.

Fuentes de los organismos de seguridad informaron que las autoridades confiaban en lograr nuevas capturas tras interrogar a ocho estudiantes universitarios acusados de pertenecer a "un comando de propaganda" de la organización. Por lo menos treinta agentes del Servicio Secreto y policías, participaron

hace dos días en la captura de los presuntos extremistas mientras repartían volantes en varias fábricas de la colonia (barrio) Anahuac, una zona industrial del norte de la ciudad.

Por su parte, el presidente del tribunal de Justicia, del Distrito Federal, Salvador Martínez Rojas, informó anoche que todos los procesos de presuntos "presos políticos" serán agilizados para poner fin a la demora en los casos.

Instrucciones a jueces

"Los jueces tienen instrucciones de, en los
Pasa a la página 33

Cyrus Vance inició ayer su gestión de paz ante Egipto

El Cairo, febrero 17 (Latin-Reuter). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, comenzó en Egipto sus reuniones tendientes a encontrar una solución pacífica en el Medio Oriente sobre la disputa árabe-israelí. Vance, que voló desde Israel, se entrevistó con el ministro de Relaciones Exteriores, Ismail Fahmi, para considerar una agenda centrada en las perspectivas de volver a convocar la conferencia de paz para la región reunida por primera vez en Ginebra en 1973.

En camino hacia la cancelería egipcia, Vance dijo a los periodistas que el presidente Carter estaba profundamente interesado en que los Estados Unidos hicie-

ran todo lo posible para ayudar a obtener la paz.

El secretario de Estado describió sus reuniones previas en Israel, primera etapa de su gira, como de mucha utilidad.

Cyrus Vance se encuentra en el
Pasa a la página 33

UNO refiérese declaraciones del Ing. Duarte

Del Servicio de Prensa de la Unión Nacional Opositora (UNO), recibimos ayer la nota que dice:

"San Salvador, febrero 17 de
Pasa a la página 72

Acuerdan mantener contactos frecuentes Carter y L. Portillo

Washington, febrero 17. (Latin). Los presidentes de México, José López Portillo, y de Estados Unidos, Jimmy Carter, se comprometieron hoy aquí a mantener contactos frecuentes a alto nivel entre los dos gobiernos. Este fue el único acuerdo anunciado en el comunicado conjunto emitido después de dos días de conversaciones entre los dos presidentes Carter y López Portillo acordaron que sus cancilleres celebren reuniones personales frecuentes "para coordinar acciones que puedan afectar a los dos países".

Los dos presidentes también estuvieron de acuerdo en que sería de mutuo beneficio para ambos países "contribuir al desarrollo mexicano a través de un incre-

mento del intercambio comercial y del flujo turístico en ambas direcciones".

Según el comunicado, los dos jefes de Estado discutieron problemas bilaterales como las inversiones estadounidenses, el contrabando de narcóticos, la inmigración mexicana, y el deseo me-

Pasa a la página 48



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURIO. Kampala, Uganda, 17 de febrero. (AP). Foto de archivo del ministro de Asuntos Internos de Uganda, Charles Obotofumbi, quien murió en un choque automovilístico



AGRADECE APLAUSOS. Washington, febrero 17. (AP). El presidente mexicano José López Portillo, sonríe al ser aplaudido por los legisladores norteamericanos al llegar para pronunciar un discurso en el Congreso

E. U. revisa ley que prohíbe ingreso fácil a comunistas

Washington, febrero 17. (AP). Por Arthur L. Gavshon). El gobierno de Jimmy Carter procura eliminar algunas reliquias de la guerra fría y está revisando la ley que prohíbe a los comunistas extranjeros el ingreso fácil en los Estados Unidos, según fuentes del gobierno y el Congreso. El partido comunista italiano ha encabezado las presiones para que el Departamento de Estado emprenda esta revisión, que ha revelado algunas diferencias de opinión entre algunos funcionarios norteamericanos, dijo Gavshon.

Algunos funcionarios reconocen que de darse casi todos los pasos que se proponen, provocarían una tor-
Pasa a la página 61

Nicaragua reafirma acusación contra universidad hondureña

Managua, febrero 17. (Latin). El ministro de Defensa de Nicaragua, general Heberto Sánchez, reafirmó hoy su acusación de que el Rector de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Jorge Arturo Reina, "tiene un santuario comunista" dentro de esa institución y presentó varias pruebas documentales. Afirmó que "no menos de 500 jóvenes nicaragüenses y de otras nacionalidades" han sido entrenados en subversión dentro de la UNAH y que el rector Reina recibió
Pasa a la página 53

Congresistas E. U. reúnen con negociadores en Panamá

Panamá, febrero 17. (UPI). (Por Tomás A. Cupias). Una delegación del Congreso de Estados Unidos se reunió hoy brevemente con los negociadores de su país que se hallan en el tercer día de conversaciones con Panamá sobre un nuevo tratado para el Canal interoceánico. Los nueve congresistas pertenecen a la Comisión de Presupuestos del Congreso, y acudieron a Panamá para obtener información sobre el trabajo de la embajada estadounidense, dijo el portavoz del Congreso, John
Pasa a la página 53



VANCE EN EGIPTO. El Cairo, Egipto, febrero 17. (AP). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance (izquierda), y su colega egipcio Ismail Fahmy, hablan con los periodistas en el aeropuerto de El Cairo a la llegada del primero.

AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA